

Am 11. September veranstalteten die Griechenmädchen bei super Wetter und toller Stimmung ihr traditionelles Weinfest. Am Nachmittag fanden die „Hochzeitsspiele“ statt, bei denen sich örtliche und ortsfremde Vereine miteinander messen konnten. Die Aufgaben bestanden hierbei aus mehreren typischen Hochzeitsspielen, wie zum Beispiel dem Altarlauf und einem Fragebogen rund um das Thema Hochzeit. Gegen 18 Uhr wurde durch unsere „Braut“, Sarah Langkabel, der Brautstrauß geworfen. Der glückliche Fänger hieß Ottfried Giesemann und durfte sich über eine Flasche Sekt und einen Ehrentanz freuen. Danach wurden die Sieger unserer Spiele geehrt. Am besten schnitt die Mannschaft des Weiberfastnachts-Komitees ab. Knapp dahinter lagen das Offizierscorps der Junggesellschaft Adenstedt sowie die Mannschaft „Ü-25 + Lando“. Alle drei Mannschaften erhielten als Gewinn ein Überlebenspaket für die Hochzeitsnacht.

Ab ca. 19 Uhr wurden dann die ersten Weinflaschen geöffnet, das Weinfest konnte beginnen. Bei Frischgezapftem, diversen Weinsorten und leckeren Käsespießen konnten wir bis spät in die Nacht einige schöne Stunden mit den Adenstedtern verbringen.

Fotos gibts auf unserer Internetseite:

<http://griechenmaedchen.jimdo.com/galerie/weinfest-und-hochzeitsspiele/>

Swantje Aselmann